

入学説明会

2月1日(木), 次年度の新入生・保護者に向けての入学説明会を行いました。学校生活全般についての説明, 生徒会による学校紹介動画, 市教育委員会からの部活動地域移行についての説明動画などを通して, 4月からの中学校生活をイメージしてもらいました。



愛校作業

2月28日(水), 3年生が3年間の感謝の思いを込めて, 愛校作業を行いました。インフルエンザの流行により日程を延期したことで, 作業時間は短くなりましたが, その分3年生は張りきって活動しました。活動後は, 楽しみにしていたお祝い給食をいただきました。



3年生を送る会

2月29日(木), 3年生を送る会を行いました。この会に向けて, 生徒会や各学年の議員が中心となって準備や練習を重ねてきました。各学年の出し物によるダンスや歌, 思い出クイズなどで楽しみ, 思い出の写真, お世話になった先生方からのメッセージなどもあり, 心のこもった会となりました。西中生が, 互いに感謝の気持ちを伝え合うことができ, 卒業式に向けて心がひとつになりました。



卒業式について

3月6日（水）、今年度の卒業式を行います。3年生保護者の皆様には、生徒1名につき2名までのご出席をお願いしています。また、今年度は、教育委員会はじめ来賓が出席されます。教育委員会告示は紙面にて、来賓あいさつはいただかない形で举行しますことをご承知おきください。

インフルエンザ治療報告書等について

「ほけんだより」1月号にて、感染症に関わる書類提出についてお知らせしましたが、再度、以下の3点をご確認ください。

- ① 新型コロナウイルス感染症の場合
 - ・書類の提出はありません。保護者の方より学校へ出席停止期間等のご連絡をお願いします。
- ② インフルエンザの場合
 - ・完治して登校する場合には、「インフルエンザ治癒報告書」（保護者の方による記入）の提出をお願いします。報告書については、本校ホームページからダウンロードもしくは、紙媒体が必要な方は学校へご連絡ください。
- ③ その他感染症の場合
 - ・保護者の方より学校へご連絡をお願いします。医師による「治癒証明書」が必要な場合があります。